

Iglesia joven

Señor Director:

Jóvenes de los proyectos Trabajo País, Misión de Vida, Coro Misión País y Siembra UC, de la Pastoral de la Pontificia Universidad Católica de Chile, salieron esta mañana al encuentro de muchas personas y familias de Chile, con la esperanza de entregar el mensaje de Cristo en 52 localidades a lo largo del país. Durante diez días de sus vacaciones, pondrán su vocación al servicio, entregando esperanza a tantos que hoy lo necesitan.

Estos cerca de 1.500 voluntarios de diferentes carreras, junto a escolares de tercero y cuarto medio, buscan ser luz en tiempos de

crisis. Su testimonio, al servicio de su fe, es una fuerte señal de compromiso con una iglesia joven, viva y alegre, que dialoga e intercambia experiencias, recibiendo nuevas vivencias a través de la buena noticia del Evangelio.

Benjamín Cruz

Director de Pastoral, P. U. Católica de Chile